

**„Es ist etwas Besonderes entstanden und gut für Alle“
*Am Wochenende ist die Eröffnung des neu gestalteten Kurparks und 50 Jahre Median REHA- Zentrum auf dem Kueser Plateau gefeiert worden***

Knapp 100 Gäste sind der offiziellen Einladung am Freitag zur Eröffnung des Kurparks auf dem Kueser Plateau in Bernkastel-Kues gefolgt. Auf der neuen Fest- und Veranstaltungswiese begrüßte Stadtbürgermeister Wolfgang Port die Wirtschaftsministerin Daniela Schmitt, deren Ministerium das Projekt mit 4,2 Millionen Euro Fördergeldern unterstützt hat. Schmitt zeigte sich von der Neugestaltung begeistert und bezeichnete es als „Impuls-Investition, die das Profil der Stadt und der Region stärken wird“. Stadtbürgermeister Port bringt die Fertigstellung mit einem Satz auf den Punkt: „Es ist etwas Besonderes entstanden!“

Konkret entstanden sind ein Aussichtshügel, ein Spiel- und Sportbereich, eine Teichanlage, ein Moorgarten, ein Senk- und Nebelgarten und zwei Aussichtspunkte. Außerdem sind die bestehenden Wegeverbindungen aufgewertet und ein Wegeleitsystem eingerichtet. Völlig neu ist der direkte Zugang zum Gelände mit Querungshilfe über die Panoramastraße. Auch eine barrierefreie öffentliche WC-Anlage und ein Klimapavillon sind geschaffen worden. Neben der Blick-Box ist der Skywalk über den Weinbergen der Stadt ein Highlight. Auch für Friedrich Hachenberg vom ausführenden Planungsbüro Stadt-Land-Plus ist es kein alltägliches Projekt gewesen. „Unser gesamtes Team hat daran gearbeitet und entstanden ist ein nachhaltiges Projekt, das gut für Alle ist.“

Gleichzeitig mit der Eröffnung des Kurparks feiert das Median REHA-Zentrum sein 50. Jubiläum. Der Geschäftsführer für Deutschland Marc Baenkler sieht den Standort der Kliniken auf dem Kueser Plateau in Verbindung mit einem außergewöhnlichen Kurpark als eine perfekte Symbiose. Und Landrat Gregor Eibes ließ es sich nicht nehmen, noch einmal den Kliniken zu gratulieren, dass sie sich damals – vor 50 Jahren - Bernkastel-Kues als Standort ausgewählt haben: „Schließlich gehört die Stadt zum Landkreis Bernkastel-Wittlich, dem schönsten Landkreis in Rheinland-Pfalz“.

PRESSEINFO

31.05.2024

Nach der obligatorischen Einsegnung erfolgte das traditionelle Band durchschneiden durch Ministerin Daniela Schmitt.



Band durchschneiden im Kurpark zur offiziellen Eröffnung. Von links nach rechts: Friedrich Hachenberg (Planungsbüro Stadt-Land-Plus), Bettina Brück (Staatssekretärin für Bildung), Landrat Gregor Eibes, Wirtschaftsministerin Daniela Schmitt, Stadtbürgermeister Wolfgang Port und Verbandsbürgermeister Leo Wächter. Foto: Stadt Bernkastel-Kues